

LOI ELAN : LE MÉMOIRE DE TROISIÈME CYCLE DE MADAME RICHARD MORGANE

Categories: [Les conseils](#), [Logement](#)

Tag: [Conseils](#)



Nous avons eu le plaisir d'accueillir Madame RICHARD en stage lors de son troisième cycle universitaire.

Elle a rédigé un mémoire sur des articles de la loi ELAN qui concernent les consommateurs.

Cela concerne notamment le bail mobilité ou le bail inter générationnel.

Nous le publions ci-dessous :

[Le mémoire de Madame RICHARD Morgane](#)

Ce travail très intéressant est de haut niveau. Il permet d'avoir une très bonne analyse de certaines nouveautés.

Attention ! Il fait plus de 100 pages...

